

<b>Medio</b>	La Segunda
<b>Fecha</b>	06-06-2018
<b>Mención</b>	Ola feminista cumple 60 días con más de 30 carreras en toma. Mención a U. Alberto Hurtado.



**Hay 20 Ues movilizadas**

## **Ola feminista cumple 60 días con más de 30 carreras en toma**

Tercera marcha del movimiento comenzó con críticas de la vocera de la Fech, Francisca Ochoa, a la Agenda Mujer del gobierno.

---

**Por Daniela Sánchez M.**

**D**esde que se levantó la primera toma feminista, en la Facultad de Psicología de la U. Diego Portales, el 7 de abril pasado, estudiantes de cerca de 20 universidades se han plegado a las demandas de una ola que se ha mantenido por 60 días.

A eso de las 11:40 horas comenzó la marcha feminista convocada por la Confech, la Cones y la Coordinadora Feminista Universitaria, bajo la consigna “Precarización vivimos todas” y la etiqueta #TodasporTodas, y que recorrió la calzada sur de la Alameda, desde Plaza Italia hasta calle Echaurren. Un recorrido que estuvo marcado, nuevamente, por la presencia de carabineras.

Esta es la tercera en lo que va del año, que fue precedida el 16 de mayo por la marcha “Por una educación no sexista”, y el 8 del mismo mes, por el día de la mujer.

Esta mañana, voceras de las organizaciones que convocaron a la movilización hicieron un punto de prensa en el que se refirieron a la Agenda Mujer que anunció el Presidente Sebastián Piñera el 23 de mayo pasado.

“Los anuncios del gobierno resultan ampliamente insuficientes. El gobierno no entendió nada (...) Solo se preocupa de enseñarnos a las mujeres a denunciar y no a los hombres de no violentar”, dijo la secretaria de comunicaciones de la Federación de Estudiantes de la U. de Chile (Fech), Francisca Ochoa.

Y añadió: “La agenda de gobierno no nos satisface porque no se hace cargo de lo que se requiere”.

## **Movilizaciones**

Actualmente, hay más de 30 carreras en toma de 10 planteles universitarios —estatales y privados—, mientras que el resto se encuentran movilizadas o con sus actividades paralizadas, según sus páginas de difusión.

### **● U. de Chile**

En toma se encuentran las facultades de Derecho (desde el 27 de abril), Ciencias Sociales, Artes (Centro) y el Instituto de Comunicación e Imagen. En Arquitectura y Urbanismo se depuso el 2 de junio. Mientras que cerca de siete carreras están movilizadas.

### **● U. Diego Portales**

En toma se mantienen las escuelas de

Psicología (desde el 7 de abril), Educación, Comunicación y Letras, Ingeniería y Ciencias Sociales e Historia, y con sus actividades paralizadas se encuentran Medicina, Derecho, Kinesiología, Obstetricia, Odontología y Enfermería.

● **U. Austral**

Fue la primera universidad en tomarse las dependencias, el 17 de abril. Hoy hay cinco carreras de la Facultad de Arquitectura y Artes ocupadas.

● **UTEM**

Se encuentran en toma el Campus Central, Macul y Providencia, que concentran seis facultades.

● **U. de Talca**

Nueve carreras del Campus Talca están en toma, mientras que las sedes de Linares y Curicó están en paro.

● **U. de Valparaíso**

Cinco carreras de la Sede Santiago se encuentran en toma.

● **U. Católica de Temuco**

Están en toma las facultades de Ciencias Sociales y Derecho.

● **U. de Playa Ancha**

La Casa Central está en toma.

● **U. Católica Silva Henríquez**

La cuatro facultades del plantel están

en toma.

● **U. Andrés Bello**

La Sede de Viña del Mar está en toma, mientras que la Sede República (Santiago) está movilizada.

● **U. Alberto Hurtado**

Movilizados. Depusieron la toma el 3 de junio por negociación del petitorio.

Otros planteles que se encuentran con distintos tipos de movilización son la U. de Santiago, con paro indefinido en la totalidad de sus carreras; la U. Técnica Federico Santa María sede Vitacura, que entregaron su petitorio el 4 de junio a Rectoría; la U. de Concepción, la U. de Tarapacá, la U. Católica del Norte, la U. Central, la U. de Antofagasta y la U. de la Frontera, que está negociando su petitorio.

## **U. Estatales: 5 medidas iniciales**

A través de un comunicado, la organización de Universidades Estatales señaló que “apoyamos decididamente las demandas de la movilización feminista”, y se comprometió a implementar cinco medidas iniciales, entre ellas, crear una política de igualdad de género común, crear direcciones de género y aceptar el nombre social de estudiantes transgénero.

CESAR SILVA



ALEJANDRO BALART



CESAR SILVA



ALEJANDRO BALART

